
２月１３日 児童総会 

今年度の児童会活動の取り組みについて，総括を行いました。各クラスで話し合ってきた

ことを代表者が堂々と発表しました。 

 

２年生は来年のために見学していました。 

発表者も聞く側も真剣な様子でした。 



 

児童会から，取り組んできたあいさつと無言清掃について，「あいさつと無言清掃はどん

ないいことがあるか考えましょう。」と総会の中でクラスごとに話し合う機会がもたれまし

た。下は各クラスの話し合いの様子です。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 



 

 各委員会長は，今年度の取組とそれに対す

る質問や意見について，まとめて発表して

いました。来年度への要望もしっかり確認

できたと思います。 

 

 

 

総会の最後には，児童会の引継ぎも行われ

ました。児童会本部の皆さん，そして委員会活

動をリードしてくれた 6 年生の皆さん，全校の先頭に立って櫛形北小の児童会を引っ張っ

てくれてありがとうございました。4 つのハートの取組が達成されたと思います。 

 


